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ВСЕМЕРНО ПОВЫШАТЬ УРОВЕНЬ КОМСОМОЛЬСКОЙ РАБОТЫ! 

Решения 
надо выполнять 

В основном механическом, цехе работает 
много молодежи. Комсомольская организация 
прежде всего призвана осуществлять ком
мунистическое воспитание молодых рабо
чих, прививая у них любовь в труду, дис
циплинированность, воспитывая . лучшие 
качества советского человека. 

Не раз мы, члены бюро комсомольской 
организации, сообща обсуждали, как нам 
лучше организовать интересные, содержа

тельные лекции специально на молодеж
ные темы. Однажды комсомольцы внесли 
хорошее предложение: создать свою груп
пу докладчиков. Ведь у нас много молодых 
специалистов, которые с радостью будут 
выступать перед молодежью. 

Это предложение поддержали все члены 
бюро. Посоветовались мы с отдельными 
комсомольцами — техниками, инженерами. 
А потом созвали совещание молодых специ
алистов. Здесь же мы договорились — кто 
какую лекцию будет готовить. 

Тематику мы подобрали, учитывая зап
росы и пожелания молодежи; «О междуна
родном фестивале молодежи», «О великих 
стройках коммунизма», «СССР —- оплот 
мира, демократии и социализма», «Народы 
мира в борьбе за мир» и т. д. 

Докладчики наши молодые специалисты 
тт. Фатеев, Исаев, Мучкин, Томилин и дру
гие много и плодотворно работают над ма
териалом докладов. 

В конце сентября т. Фатеев прочитал в 
инструментальном отделе доклад «О между
народном фестивале молодежи». Инженер 
Исаев подготовил лекцию «СССР—оплот ми
ра, демократии и социализма». 

А вот заводской комитет комсомола у нас 
никак не соберется создать общезаводскую 
группу докладчиков. Ведь об этом давно го
ворят комсомольцы, доказывают, что на 
заводе есть все условия для этого. В ре
шении прошлой заводской конференции так 
и записано: «Конференция предлагает зав
кому комсомола улучшить лекционную ра
боту среди молодежи. До 15 ноября 1950 
года создать группу докладчиков». Прошел 
год, а решение это так и осталось невыпол
ненным. 

Завкому комсомола необходимо с боль
шей ответственностью относиться к выпол
нению решений. 

Д. ПОЛОВНЕВ, секретарь бюро ВЛКСМ 
основного механического цеха. 

На снимке: занятие комсомольского кружка по изучению «Краткого курса исто
рии ВКП(б)» в доменном цехе. Занятие проводит Пропагандист В. В. Ураев. 

Больше внимания внутрисоюзной работе 
Наш проволочно-штрипсовый Цех спра

ведливо называют комсомольско-молодеяе-
ным. Йа любом участке вы встретите моло
дых рабочих-вальцовщиков, сварщиков, 
операторов, которые самоотверженным тру
дом умножают трудовую славу коллектива. 
Мы с гордостью говорим об успехах молоде
жи в борьбе за выполнение социалистиче
ских обязательств, взятых прокатчиками в 
письме к товарищу Сталину. А вот нельзя 
сказать, что у нас такая же боевая комсо
мольская организация, как в доменном, пер
вом мартеновском цехах, в отделе техниче
ского контроля и ряде других, о которых 
мы не раз читали в печати. 

Внутрисоюзная работа в нашей органи
зации и комсомольская дисциплина еще 
слабы. Собрания комсомольские проводятся 
редко, причем с вопросами, главным обра
зом рекомендованными вышестоящими ор
ганами. Мало жизни проявляют комсомоль
ские группы. 

Недавно у нас прошло отчетно-выборное 
комсомольское собрание, которое признало 
работу бюро ВЛКСМ неудовлетворительной, 
избрало новый состав. Мы принимаем меры, 
чтобы оживить работу. 

Вот на-днях подхожу я к подручному 
вальцовщика т. Климентьеву. Напоминаю о 
том, что нужно выполнять Устав ВЛКСМ— 
платить членские взносы. 

— Сам знаю, уплачу, — сердито бро-

Комсомольская г р у п п а -
организатор молодежи 

Наша комсомольская группа проводит 
большую воспитательную работу среди мо
лодых доменщиков. Комсомольцы являются 
застрельщиками хороших дел как в произ
водственной, так и в общественной работе. 
Они показывают молодежи пример во всем 
и ведут ее за собой. Все наши комсомольцы 
являются стахановцами, все учатся в раз
личных учебных заведениях. Благодаря 
разъяснительной работе, проведенной ком
сомольцами, пошли учиться многие другие 
молодые рабочие. Комсомольцы являются 
зачинателями социалистического соревно
вания, благодаря которому наша бригада из 
месяца в месяц добивается хороших произ
водственных показателей. Так, план девя
ти месяцев коллектив бригады выполнил 
на 103,1 процента и вышел на первое мес
то в социалистическом соревновании среди 
всех бригад цеха. 

Образцовый пример в работе показывает 
группкомсорг бригады Сергей Захаров. 
Захаров инициативный, энергичный ком
сомольский руководитель, подлинный во

жак молодых доменщиков. Он умеет орга
низовать работу, умеет поднять молодежь 
на решение очередных задач. Три года под
ряд комсомольцы избирают Сергея груп-
комсоргом. 

Большим авторитетом пользуется комсо
молец Николай Кочетков. Молодого машини
ста вагон-весов Кочеткова в цехе знают, 
как хорошего производственника, активи
ста, физкультурника. Вот уже пять лет oih| 
руководит сектором физкультурной работы 
бюро комсомольской организаций цеха и 
руководит неплохо. По его инициати
ве и активном участии в цехе бы
ли созданы различные физкультурные 
кружки, которые не раз показывали свои 
успехи в различных спортивно-физкуль
турных соревнованиях, проводившихся на 
комбинате и в городе. Немало труда он 
вложил в то, чтобы привлечь к участию 
в к физкультурной работе наибольшее число 
молодых доменщиков. Достаточно сказать, 
что-, например, в нашей бригаде все моло
дые рабочие и специалисты являются чле-

сает Ёлиментьев, но взносы так й йе йла-
тит. 

Комсомольская же группа в атой брига
де, которую возглавляет т. Дубов, не спра
шивает с отдельных товарищей выполне
ния устава, не обсуждает их проступков. 
Во многих группах собрания проводятся 
редко. 

Завкому ВЛКСМ необходимо особое 
внимание обратить на усиление внутрисо
юзной, массово-политической работы, до
биться, чтобы на комсомольских собраниях 
обсуждались вопросы, интересующие моло
дежь, чтобы каждый комсомолец выполнял 
поручение, вел активную работу. 

В бюро ВЛКСМ у нас избрано большинст
во молодых специалистов, недавно пришед
ших к нам в цех. Ребята хотят рабо
тать и с помощью завкома комсомола мы 
постараемся выправить положение в орга
низации. 

Надо сказать, что в прошлом году работ
ники завкома редко бывали в организации, 
хотя знали о ее слабой работе, не всегда 
удовлетворяли наши запросы. Я, например, 
обращалась с просьбой послать нам товари
ща с лекцией «О великих стройках комму
низма», но оказалось, что таких лекторов 
нет. 

Е. Р Ы Н Д И Н А , оператор стана 
« 2 5 0 » № 1 проволочно-штрипсово-
го цеха. 

Физкультура—родное 
дело комсомола ; 

Летом этого года меня избр|Я 
вой комитет обжимного цеха и о 
ганизовать физкультурно-массов^раб^г^ 

В то время в цехе было всего .только IJt 
членов ДСО «Металлург». Вместе с з е к р * * 
тарем бюро ВЛКСМ т. Коноваловьщэде.про-
водили работу по вовлечению мойодьд ра*, 
бочих в члены общества и сумели^'^^лйк 
чить их количество до 76 человек. ОщЩ^ 
зовали волейбольную и футбольную комам 
ды. Есть у нас легкоатлеты, штащ»^5г-

Но все это только начало. Мы не доби
лись еще массовости в физкультурной ра
боте, хотя для этого есть условия. Результа
ты будут много лучше, если физкультурной 
работой займется комсомольский актяз. В 
бюро ВЛКСМ есть ответственный за физ
культурную работу А. Свиридов. Он сам 
играет в футбол, но никакой работы, как 
фи&орг, не ведет. Мне думается, что в каж
дой комсомольской группе необходимо вы
делить комсомольцев, которые бы возглави
ли физкультурную работу в бригаде. 

Плохо связан с цеховыми организациям» 
заводской совет ДОО «Металлург», ин
структоров спортобщества мы у себя 
цехах не видим. 

Дело идет к зиме. Сейчас уже надо гото
вить инструкторов-общественников по лыж
ному и конькобежному спорту, однако пока 
ДОО «Металлург» и завком комсомола ни
чего в этом отношении не сделали. Забла
говременно необходимо позаботиться и J 
спортивном инвентаре. 

Т . КОРОВИН, председатель культ - ^ " 
комиссии цехкома обжимного цеха. 

По следам наших выступлений 

„По собственному 
желанию41 

Под таким заголовком в газете «Магнито
горский металл» была опубликована с т а : 
тья, в которой говорилось о грубому бездупь 
ном отношении к молодому специалисту 
т. Поляковой со стороны работников отдела 
главного механика тт. Лещинского и Шнят-
мана. 

Секретарь партбюро заводоуправления 
т. Корсунский сообщил, что статья обсуж
дена на партбюро и на общем собраний 
парторганизации и признана правильной^ 
Коммунист т. Лещинский во-время не пре
сек случаи грубого отношения к Поляковой 
со стороны работника отдела главного ме
ханика Шнитмана. Партсобрание вынесло 
т. Лещинскому партийное взыскание. В от
ношении инженера Шнитмана поставлен 
вопрос перед дирекцией комбината о перо-
воде его на неруководящую работу. 

Редактор Д. М. ГНИЛОРЫБОВ. 
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нами спортивного общества «Металлург». 
В этом большая заслуга Кочеткова. Он идет 
в авангарде борьбы за металл, являясь од
ним из передовых стахановцев. 

Все комсомольцы нашей бригады имеют 
поручения и выполняют их добросовестно. 
Так, молодой «газовщик Юрий Бушуев ак
тивно участвует в комсомольской работе, 
является хорошим организатором физкуль
турной работы в бригаде, проводит большую 
массовую воспитательную работу среди мо
лодежи. 

Дружно, спаянно живет наша комсомоль
ская группа. Общими усилиями всех ком
сомольцев мы добиваемся успехов во всех 
областях комсомольской деятельности. 

У нас, конечно, есть еще много недо
статков, которые мы стараемся устранить. 
Хотелось бы, чтобы комсомольцы других 
комсомольских групп рассказали о своей 
работе, чтобы мы могли перенять их опыт 
и провести его в жизнь у нас. Передачу 
опыта должен организовать завком комсо
мола. 

П. ЧЕБОТНИКОВ, зам. комсорга 
бригады 6 - й комсомольско-молодеж-
ной доменной печи . 


